

原発いらない いのちが大事 ——6・2集会——



六本木「ースを行進する練馬
支部・先頭が肥野さん

「原発ゼロへ、圧倒的な市民の声をたたきつけよう」と、「6・2NO」

(ヌーニューコスティ)

の諸活動が6月2日、明

治公園、芝公園、国会前で行われました。三つの

グループが合流

して国会前に集

ました。主催者は発表180

ース・原宿・1ス・六本

木コースの3カ所に分か

れてデモ行進がありまし

た。東京建は六本木コ

ース(3・2キロ)を予

定されました。私は城

北ブロックの先頭で支

部大会後、5月の連

休をはさんで短期決戦の

脊の拡大月間は後半戦で

いっくに全分会の行動が

底力をみせ、目標215

人に対し成績243人で

支部目標を超えて達成

することができました。

者の方々が参加されてい

るなど聞いています。

わからぬよなうな被害者

もいました。私も参加してみ

た。私の仲間53歳の大工

を助ける。これがも応

援をしていきたいと思つ

て、多くの方々が短期に

も昨年、肺腫瘍を発症し

ました。3回も手術をし

ています。



練馬建設協議会結成総会であいさつする上原委員長

建設業協会・行政
・会派に大きな影響!

書記局・廣沢 嘉記
5月15日 午後6時半よ

り、練馬労働福祉社会館にて、「練馬建設協議会」の結成総会が行われました。参加者は来賓含め50人(土建から25人)。来賓として、東京都連より佐藤執行委員長、田口書記長、ユニオン本部より

笹原ユニアオ練馬執行委員長、上原ユニアオ練馬執行委員長が選任されました。

席は大いに盛り上がりま

した。来賓からは、「練馬区の建設業界に与える影響は絶大であり、今日から始まりますね。」とのお祝いの言葉と激励をいただきました。

練馬区は、ユニアオと土建の組合です。練馬区で唯一の建設労働組合となりました。地域の建

設労働組合が共同して一つの団体として行動すれば、行政・議会・団体に對して影響力があります。リフォーム助成や防

災協定、公契約条例制定

運動など、単一労働組合

で切り開けなかつたもの

が、共同の取り組みで実現できる可能性があります

す。

練馬区の建設業で働く

私たちの賃金・労働条件

の向上、地域の安全・住

練馬建設協議会を結成 要求実現へ大きな力 期待ふくらむ

区内の全建連参加の2大組合である首都圏建設産業ユニオン練馬支部・東京土建一般労働組合練馬支部が共同で協議会を結成しました。ユニオン練馬で約1000人、東京建と合わせると7800人の大組織になります。今後、公契約条例制定運動・リフォーム助成制度・防災協定等での運動での要求実現の展望が生まれました。

伊東執行委員長、丸田常任執行委員、土建本部より練馬副委員長が参加していました。ユニオン本部の小林書記より

防災協定の講演をうけて、学習しました。練馬の現場労働者の賃金・労働条件の改善のため、新たに拿出となる祝いの

無年金になり、年金保険料を払うのがもったいないのですが…という方がいました。

私は金額がかなり無理なだけ無理無理回答…昨年から国民年金の保険料を10年さかのぼりま

ったお金が必要で

「年金ローン」に特例を設け、当面今年の4月

付期間が25年に満たず無から12月までの期間限定年加入となり、返済を

受け取り年金が終身給付され

ます。

*この場合は国民年金の保険料が月約15000円ですが×23年分で40万円、最長5年返済の

円の年金が終身給付され

ます。

年金ローンも利用できます

なんでも相談コーナー 無年金を救済臨時立法活用を

10年さかのぼれます

問い合わせ: 年金の受給資格である納付期間が25年に足りません。このままでは始まっています。期間が2015年9月までの

問い合わせ: つて支払える「後納制度」が始まっています。期間が2015年9月までの

地域建設産業の発展も

建設労働組合の発展も

地域建設産業の発展も

建設労働組合の発展も

建設労働組合の

